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Уборочную техник у— 
на полный ход!

РЕШЕНИЯ пятой сессии 
Верховного Совета Союза 
ССР вызвали огромный па

триотический подъем в рядах тру
жеников сельского хозяйства, Во 

„всех колхозах нашей области тру
дящиеся знакомятся с новыми 

Законами о Государственном бюд
жете СССР на 1953 год, о сель
скохозяйственном налоге и поста
новлениями об утверждении Ука
зов Президиума Верховного Сове
та. Гордость и радость перепол
няют сердца советских людей. По
вседневна и неустанна забота 
Коммунистической партии и пра
вительства о благосостоянии про
стого советского человека. С каж
дым годом все радостнее жить, и 
нет меры силам, с которыми бе
рутся труженики сельского хозяй
ства за решение величественных 
задач, стоящих перед Советской 
страной,

В колхозах области идет убор
ка урожая. Сотни, тысячи перво
классных уборочных машин выве
дены на поля. Их все больше дает 
государство колхозам. И отлично 
понимают наши колхозники и ме
ханизаторы, что борьба за даль
нейший подъем сельского хозяй
ства — это борьба за наиболее 
полное использование богатой тех
ники, посланной в колхозы. За это 
соревнуются сейчас механизаторы 
наших МТС, этому всеми силами 
содействуют труженики сельскохо
зяйственных артелей,

Большие задачи стоят перёд 
сельскими комсомольцами. Они 
призваны помочь правлениям и 
партийным организациям колхозов 
в том, чтобы вся уборочная тех
ника была пущена на полный ход, 
чтобы ни одного дня, ни одного 
часа не пропало даром на убор
ке урожая. Победа на уборке — 
это важный вклад в дело даль
нейшего развития и роста нашего 
социалистического сельского хо
зяйства.

Много путей у сельских комсо
мольцев для достижения этой 
цели,

Нет у нас в области, пожалуй, 
ни одного комбайна, на котором 
не трудилась бы молодежь. Долг 
каждого молодого колхозника, 
механизатора работать самоотвер
женно, творчески изыскивая ре
зервы и пуская их в дело. Вместе 
с коммунистами комсомольцы и 
молодежь обязаны итти в первых 
рядах соревнующихся, ежедневно 
выполнять и перевыполнять смен
ные задания, увлекать своим при
мером всех колхозников, всех ме
ханизаторов.

Хорошо работай сам, добивайся, 
чтобы и твой товарищ работал 
также хорошо!

Как никогда деятельными дол
жны стать сейчас комсомольские 
контрольные посты. Ни одна «ме
лочь», касающаяся уборки, не 
должна проходить мимо их внима
ния. Долго стоит комбайн на раз- । 
грузке бункера. Почему? Нельзя 
ли наладить разгрузку на ходу,' 
не надо ли помочь коллективу 
агрегата в этом?

Заканчивает коллектив агрега
та работу еще засветло. Почему? 
Что мешает ему трудиться пол
ный световой день? Если есть по
мехи, — надо помочь устранить 
их.

Непримиримость к недостат
кам, желание сделать сегодня 
больше и лучше, чем вчера, стрем
ление добиться общего подъема 
в социалистическом соревнова
нии на уборке урожая — вот 
характерные черты настоящего 
комсомольца.

Ни на минуту нельзя ослаблять 
борьбу с потерями. Потери — 
большое зло. Мало того, что из-за 
неумелой регулировки комбайна 
колхоз недосчитается сотен 
центнеров зерна в своих закро
мах,—потери означают скрытый 
простой комбайна, В колхозе име
ни Молотова, Артинского района, 
комбайнер Петр Мохов оставил 
на каждом квадратном метре по 
34 колоска. Потери составили три 
с половиной центнера хлеба на 
гектар, Это в зерне, Но ведь это 
значит также, что одну треть ра
бочего дня комбайн Петра Мохо
ва работал вхолостую.

Каждый случай бракодельства 
на полях надо рассматривать, как 
чрезвычайное происшествие, не
медленно ставить в известность 
руководителей колхоза и требо
вать строгого наказания виновни
ков.

Широко и повсеместно развер
нулась уборка, Накоплен опыт. 
Он не может быть достоянием од
ного—двух человек, Комитеты ком
сомола колхозов должны стать 
проводниками передового опыта, 
от них зависит пропаганда дости
жений лучших членов своей орга
низации, Здесь будут достигнуты 
две цели: вдохновится на новые 
подвиги стахановец, труд которого 
заметит и оценит комитет комсо
мола, научатся работать по-ново
му его товарищи,

Все средства, все резервы надо 
поднять и двинуть сейчас на бы
стрейшее завершение уборки и 
сдачи хлеба государству.

Решения V сессии Верховного Совета СССР 
вдохновляют на доблестный труд

★

Множить 
свои успехи

СЕРОВ, Молодые рабочие ме- 
таллургического завода имени 
Серова, как и все трудящиеся на
шей необъятной Родины, прояв
ляют большой интерес к реше
ниям пятой сессии Верховного Со
вета СССР и речи главы прави
тельства Георгия М а кои ми ли а но- 
вича Маленкова.

В беседе молодой горнозой дс- 
менного цеха тов, Сидейков ска
зал:

— В речи товарища Маленкова 
и в решениях сессии Верховного 
Совета СССР подчеркнуты непре
клонная воля и решимость пар
тии и правительства сделать нашу 
жизнь еще краше и радостнее — 
и за это им наше рабочее спа
сибо!

Знакомясь с речью товарища 
Маленкова, прокатчики комсо
мольско-молодежной смены мел
косортного стана мастера комсо
мольца тов. Зяблицева заявили, 
что в ответ на заботу партии 
и правительства о народе они 
еще упорнее будут трудиться и 
не сдадут первенства, которое 
держат много месяцев подряд,

11 августа смена тов. Зяблице
ва работала особенно успешно, 
выдав 29 тонн горячекатаного ме
талла сверх плана. Молодые про
катчики заявляют, что они будут 
множить свои успехи.

Н. НЕУСТРОЕВ.

Горячий отклик 
молодежи

Решения пятой сессии Верхов
ного Совета СССР нашли горячий 
отклик среди молодежи Урал
машзавода. Их мысли хорошо 
выразил вожак одной из передо
вых молодежных бригад модель
щик Александр Демидов.

— С огромным вниманием слу
шал я по радио речь Председате
ля Совета Министров Союза ССР 
товарища Г, М. Маленкова, — 
сказал он.—В ответ на великую 
заботу партии и правительства о 
жизни народа, о счастье совет
ской молодежи мы будем ’пру
диться еще лучше, отдавать все 
силы на борьбу за построение 
коммунизма.

С искренней теплотой о реше
ниях сессии высказался формов
щик Анатолий Зырянов.

— Моя мать живет в колхозе, 
и сейчас она, как и все колхоз
ники, еще раз почувствует отече
скую заботу партии о тружениках 
социалистических полей. Мой долг, 
как и всех юношей и девушек, — 
работать не покладая рук на 
благо Родины.

Н, ИЛЬИЧЕВ.

Внимательно слушают молодые строители жилых домов во 
Втузгородке Лиду Машкину, Она читает им речь товарища 
Г. М. Маленкова на заседании Верховного Совета СССР.

Снимок В. Язева.
-----

В ответ на забот ! партии 
и правительства

КАМЫШЛОВ. Радостная весть 
о принятии пятой сессией Верхов
ного Совета СССР законов о Го
сударственном бюджете СССР на 
1953 год и о сельскохозяйственном 
налоге, а также о том, что на 
заключительном заседании сессии 
выступил Председатель Совета 
Министров СССР тов. Маленков, 
быстро передавалась от одного 
тракторного агрегата к другому.

Хотя члены комсомольско-моло
дежной тракторной бригады Ни
колая Маркелова были на разных 
участках и некоторые далеко друг 
от друга, через час все узнали о 
выступлении тов. Маленкова.

В этот день каждый старался 
работать еще лучше, В короткие ' 
минуты обеденного перерыва ме
ханизаторы и колхозники, не те
ряя временя, спешили на полевой 
стан. Сегодня, как никогда, хоте
лось послушать агитатора.

Едва люди успели умыться, как 
агитатор, комсомолка Маргарита 
Спиридонова, была уже на поле
вом стане. Развернулась оживлен
ная беседа. Каждому из присут
ствующих хотелось высказаться, 
поделиться своим мнением.

— Речь товарища Маленкова— 
это программа действий советско
го народа на ближайшие годы. 
Она воодушевляет нас на само
отверженный труд. А решения 
сессии Верховного Совета Союза 
ССР свидетельствуют о неустан
ной заботе партии и правитель

ства о процветании советского на
рода, — сказал комсомолец Ген
надий Сирин. — Мы в ответ на 
эту заботу должны удвоить свои 
силы в труде.

—- Я никогда не испытывала 
такой радости, какую испытываю 
сейчас, — сказала колхозница' 
Екатерина Вронских. — Законы о 
Государственном бюджете и сель
скохозяйственном налоге вселяют 
в нас новые силы, обязывают ра
ботать еще лучше,

Екатерина Вронских тут же 
подсчитала, какую выгоду прине
сет ей Закон о сельскохозяйствен
ном налоге.

Своими мыслями пожелали по
делиться молодые механизаторы 
Анатолий Летавин, Сергей Зло
бин, Николай Тетерин и другие»

Надолго затянулась бы беседа, 
но в эти горячие дни нельзя мед
лить с уборкой, На уборке уро
жая дорог каждый час. Каждый 
хорошо понимал это.

Через несколько минут над по
лями и лугами снова раздавался 
мерный рокот моторов тракторов 
и комбайнов. Бригада одновре
менно вела уборку урожая, посев 
озимых и заготовку кормов.

И всюду, где бы ни работали 
комсомольцы, они горели одним 
желанием — перевыполнить днев
ную норму

Ф. ТРУБИН.
Колхоз имени Сталина. 
Камышловский район.

Патриотический подъем

В Богдановичском районе, в колхозе имени Молотова, идет 
уборка яровых. Колхозники на днях сдали свыше 1000 центне
ров хлеба нового урожая.

НА СНИМКЕ (слева): секретарь райкома КПСС Н. Мельни
ков, комбайнер В. Пермикин и председатель колхоза П. Грибов 
йроверяют уборку урожая самоходным комбайном.

Снимок А. Грахова.

АЛАПАЕВСК. С боль
шим вниманием комсо
мольцы и молодежь ста
рейшего города Урала 
Алапаевска следили за 
работой пятой сессии 
Верховного Совета 
СССР.

Государственный бюд
жет СССР на 1953 год 
убедительно говорит о 
том, что наша страна 
под мудрым руководст
вом Коммунистической 
партии и родного Совет
ского правительства 
уверенно идет к комму
низму.,

Мы, советская моло. 
дежь, особенно призна
тельны партии и прави
тельству за огромную 
отеческую заботу о нас, 
строителях коммунизма, 
которая выражается в 
увеличении оредств, от
пущенных на нужды на
родного образования, 
культурного роста.

Речь Председателя Со

вета Министров СССР 
тов, Маленкова вызвала 
огромный патриотический 
подъем у молодых ме
таллургов, станкострои
телей, деревообделочни
ков, железнодорожни
ков, тружеников социа
листических полей наше
го города;

В красных уголках, в 
цехах заводов, на поле
вых станах, в учрежде
ниях юноши и девушки 
широко обсуждают ма
териалы сессии и речь 
товарища Маленкова, 
единодушно одобряя 
внутреннюю и внешнюю 
политику Коммунистиче
ской партии и Советско
го правительства, на
правленную на улучше
ние материального по
ложения трудящихся, на 
укрепление мира и 
дружбы между наро
дами.

— Мы, сталевары, вы
ражаем готовность тру
диться еще лучше, вы- 

сокопроизводител ь ,н е е, 
давать Родине больше 
стали высокого качест
ва, — заявил молодой 
сталевар Алапаевского 
металлургического заво
да тов. Пономарев,

В эти дни бригада мо
лодого сталевара с 
каждого квадратного 
медра пода мартенов
ской печи снимает по 8,2 
тонны стали; сверх за
дания дано 25 тонн ме
талла.

По-стахановски тру
дятся алапаевские же
лезнодорожники. Маши
нисты лучшего в депо 
комсомольско - молодеж
ного паровоза Л-656 тт. 
Доронин и Ивашин за 
два дня провели шесть 
тяжеловесных поездов с 
превышением техниче
ской скорости и средне
суточного пробега локо
мотива, Перевезены сот
ни тонн пруза сверх нор
мы.

С большим подъемом 
трудятся юноши и де
вушки станкозавода. 
Секретарь комсомоль
ской организации цеха 
сверловщик Александр 
Иванов, обрабатываю
щий коробки скоростей, 
выполняет норму на 300 
процентов.

Каждый молодой ра
бочий на своем посту 
стремится упорнее тру
диться, лучше использо
вать новейшую технику, 
бороться за экономию, 
ибо мы знаем, что дохо
ды государства от этого 
будут расти, увеличится 
изобилие продуктов в 
нашей стране и жизнь 
каждого из нас будет 
счастливее и богаче! 
Так комсомольцы и мо
лодежь отвечают на за
боту нашей партии и 
любимой Родины.

Т. НАГАЕВА, 
секретарь горкома 

ВЛКСМ г, Алапаевска»



Bbicmynamb просто 
и убедительно

В Министерстве Иностранных 
Дел СССР

На комсомольском собрании в 
организации исполкома Свердлов
ского горсовета доклад 016 укре
плении внутрисоюзной дисципли
ны сделал секретарь комитета 
ВЛКСМ тов. Шихалев. Он привел 
несколько положительных и от
рицательных примеров из жизни 
организации, коротко и ясно из- 
ложил задачи. Доклад взволно- 
вал собравшихся, и они активно 
участвовали в его обсуждении.

Совсем по-другому восприняли 
выступление своего секретаря 
комсомольцы Свердловского заво
да имени Воровского. На одном 
из собраний секретарь комитета 
ВЛКСМ этого завода тов. Гру
зинский сделал доклад о летнем 
отдыхе молодежи. Он кое-что ска
зал о задачах «на ближайший 
период деятельности организа
ции», «остановился на недостат
ках», и в конце заявил, что «не
обходимо добиться такого поло
жения, чтобы молодежь после ра
боты была занята в том или ином 
мероприятии...»

Хроме того, докладчик немало 
говорил о том, что нужно улуч
шить руководство социалиста че- 
схим соревнованием' молодежи, 
наладить политическую учебу 
юнсшей и девушек.

Безусловно, это—важные участ
ки деятельности организации. Но в 
докладе об отдыхе молодых рабо
чих не нужно было так много го
ворить о них. Во-первых, это от- 
вз дкж» собравшихся от повестки 
дня собрания, во-вторых, доклад 
получился расплывчатым, некон
кретным.

Комсомольцы остались недо
вольны выступлением секретаря. ’ 
® речи оратора не было почти ни 
одного жилого слова. Вся ода 
состояла пз шаблодных, давно 
всем надоевших и ничего не вы- ! 
ражающих фраз. Поэтому высту- 
плание получилось сухим, неубе
дительным и, по сути дела, бес
полезным.

А разве Грузинский не может 
говорить просто и убедительно? ■ 
Вполне может. Человек он гра- ; 
мэтный, хорошо знает жизнь ор- ' 
гаиизации. И когда разговаривает 
с товарищами, то от него, не 
услышишь: «следует добиться», 
«необходимо поднять уровень ра
боты», «быть занятыми в меро
приятиях». Обычно он говорит 
просто, и всем ясно, о чем идет 
речь. Но когда активист подни
мается на трибуну, то им начи
нает руководить какое-то ложное 
чувство «солидности». Стараясь 
выступить «красиво», он уже счи
тает простые, доходчивые слова
непригодными для своей речи и 
начинает говорить штампованны
ми фразами, думая, что так будет 
лучше.

Бывает нередко и так, что ком
сомольский руководитель, не по- 
знакомившись как следует с 
жизнью организации и делами 
молодежи, приходит на собрание 

БУДУЩЕЕ УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЙ ОБЛАСТИ

Строительный техникум в 
Свердловске организован в 1929 
году. Техникум имеет два отделе
ния—дневное и вечернее, на кото
рых занимается 750 человек. Он 
готовит специалистов по промыш
ленному и гражданскому строи
тельству, строительным машинам 
и оборудованию, теплоснабжению 
промышленных и гражданских 
зданий,

К концу новой пятилетки реше
но увеличить контингент учащихся 
нашего техникума до 1500 чело
век. При этом будет увеличен 
прием на вечернее отделение, при 
котором организованы специаль- 
(Ные группы с прехгодичныех сос
ком обучения для учащихся, ук

и берет слово для выступления. 
Ясно, что такой оратор не сможет 
сказать ничего дельного. Он бу
дет говорить обо всем и, по суще
ству, ни о чем. В качестве при
мера здесь можно привести вы
ступление секретаря Ленинского 
райкома ВЛКСМ гор. Свердлов
ска тов. Дедовского на собрании 
комсомольцев завода имени Во
ровского. Собравшиеся обсужда
ли, где и как будут отдыхать мо
лодые рабочие. Когда секретарь 
райкома взял слово, все ожидали, 
что он ясно скажет, как лучше 
организовать летний отдых моло
дежи, чем нужно заняться коми
тету ВЛКСМ в первую очередь. 
Но из выступления секретаря 
комсомольцы не услышали ничего 
нового. Тов. Дедовский начал с 
объяснения того, какую пользу 
приносит хороший отдых, хотя это 
и так давно всем известно. За
тем он покритиковал докладчика 
за слабо подготовленный доклад. 
Это правильно. Но, упрекнув его, 
секретарь райкома сам выступил 
не лучше. Он говорил о чем 
угодно, только не об отдыхе мо
лодежи.

Нельзя сказать, что тов. Дедов
ский всегда выступает так. Чаще 
он говорят конкретно, убедмтель- 

' но, высказывает немало ценных 
, (мыслей. Но это тогда, когда он 

хорошо ознакомится с делами в 
организации, подготовится к вы
ступлению. К этому же собранию 
Дедовский не подготовился и, ду
мая выступать, надеялся на то, 
что «говорить всегда есть о чем». 

। Это — неуважение к коллективу, 
| перед которым активист собрался 
: выступать, нетребовательность к 

себе. Ведь комсомольцы ждут от 
секретаря райкома, что он под
скажет им, как лучше построить 

■ работу оэганизации. А поэтому 
необходимо, чтобы его выступле
ние было четким н ясным.

Выступать перед молодежью—не 
маловажное дело. Комсомольский 

! руководитель, обращаясь к юно- 
■ шам и девушкам, раскрывает 

перед ними перспективы дальней
шей их деятельности. Он на кон- 

! кретных примерах учит их пре
одолевать трудности. И чем про
ще будет выступление, чем мень
ше в нем будет общих фраз, а 
больше деловых советов, тем бу
дет оно убедительней и полезней.

Следует избегать перенасыще
ния своих докладов множеством 
цитат и второстепенных фактов, 
надо стремиться к тому, чтобы 
главная мысль доклада звучала не 
просто лозунгом, а сама собой вы-
текала из содержания всего ска
занного на собрании.

Все это требует от комсомоль
ских работников и активистов 
вдумчивой и серьезной подготов
ки к каждому выступлению перед 
молодежью.

О. НИКОЛАЕВ.

имеющих опыт практической ра
боты.

В связи с увеличением количе
ства учащихся правительство вы
делило техникуму на расширение 
учебной базы, расширение и ре
конструкцию учебного корпуса 
3135 тысяч рублей, на оборудова
ние кабинетов — 593,7 тысячи 
рублей. Реконструкция учебного 
корпуса будет закончена к перво
му сентября 1953 года.

При техникуме строятся благо
устроенное 4-этажное общежи
тие на 200 человек. Оно будет 
введено в эксплуатацию в конце 
этого года.

В последующие годы пятой пя
тилетки для техникума предусмот
рено строительство учебно-лабо- 
ратерного корпуса, еще одного 
общежития и жилого дскма для 
преподав ател е й техникум а.

ФЕЛЬЕТОН

Голос его 
звенел, как металл, — 

Призывно, волнующе
и весомо.

Он громы и молнии метал
В адрес

членов бюро райкома: 
«Загублено столько

хороших дел!
Забыта

ценнейшая
инициатива!..

И куда вообще райком глядел, 
Оторвавшись

от массы 
и от актива?!» 

* * •
Великолепную речь

сказал
На конференции

Федя Рыбкин.
И ему

ответил овацией зал: 
«Правильно, Федя,

вскрыл ошибки!» 
Речью прославленный

на район.
И признанный

чуть ли не Цицероном, 
Был Рыбки»

в члены бюро введеЯ 
И сделан

работником освобожденным.
Сказали в райкоме:

«Теперь у нас 
Дела пойдут

несравненно лучше« 
Уж Рыбки» покажет

работы класс!
Уж Рыбкин, бесспорно, 

любого научит!.,» 
* * *

Стал Рыбкин начальством.
И с этих пор 

Не гасло
его красноречия пламя. 

Рыбкин блистал, 
как метеор, 

Выступая с докладами
и речами« 

Но час от часу
и день ото дня 

Райком
работает хуже и хуже. 

Оно и понятно, —
ведь болтовня 

Обычно
с делами 

не дружит!
ю.. МЯЧ ИН.

К началу учебного года в тех
никуме будут заново оборудова
ны: кинофицированный актовый 
зал на 400 мест, спортивный зал 
с душевыми и необходимым 
спортивным инвентарем, лабора
тории строительных материалов, 
электромеханики и электропровода, 
полигон строительных машин с 
действующими машинами, вклю
чая экскаваторы, кабинет строи
тельных машин, кабинет экономи
ческой организации строипроиз- 
водства, кабинет конструкций, 
черчения, рисунка и архитектуры, 
кабинет геодезии, математики, 
истерии народов СССР, русского 
языка и литературы.

Техникум располагает мощной 
учебно-производственной базой с 
собст ве нны мн ед ес а рно -м еха ниче- 
окими мастерскими,

В этом году техникум выпустил 
139 молодых специалистов для 
работы на стройках пятилетки, 
при этом свыше 80 процентов вы
пускников защитили дипломные 
проекты на 5 и 4.

По окончании техникума вы
пускники направляются на работу 
во все концы великого Советского 
Союза, на различные промышлен
ные предприятия нашей любимой 
Родины.

В, СТАРКОВ, 
зам« директора техникума 

по учебной части.

Как уже сообщалось в совет
ской печати, 31 июля Советское 
Правительство направило Прави
тельству Соединенных Штатов но- ’ 
ту, в которой заявлялся реши
тельный протест против пиратско-! 
го нападения 27 июля с. г, 4 аме- I 
рикаиских истребителей на совет
ский пассажирский самолет! 
«ИЛ-12» над территорией Китай- i 
ской Народной Республики, в ре
зультате которого погибли 21 со-1 
ветский гражданин и самолет.

1 августа Посольство США в 
Москве по поручению Правитель-' 
ства США. приедало Министер
ству Иностранных Дел СССР от
ветную ноту по этому вопросу. В 
связи с этим 11 августа Замести
тель Министра Иностранных Дел 
СССР А. А. Громыко принял пос
ла США г. Ч. Болена и вручил 
ему ноту следующего содержа
ния:

«Правительство Союза Совет
ских Социалистических Респуб
лик, подтверждая получение ноты 
Правительства Соединенных Шта
тов Америки от 1 августа 1953 го
да, считает необходимым заявить 
следующее.

Как уже сообщалось в ноте Со
ветского Правительства от 31 
июля, четыре американских истре
бителя, вторгшиеся 27 июля с. г. 
в пределы Китайской Народной 
Республики, в 12 часов 28 минут 
по местному времени (в 6 часов 
28 минут по Московскому време
ни) атаковали и сбили над китай
ской территорией советский пас
сажирский самолет «ИЛ-12», со
вершавший регулярный полет из 
Порт-Артура во Владивосток по 
установленной трассе. Нападение 
американских истребителей на со
ветский невооруженный пасса- 
жироюий самолет имело место в 
110 километрах от китайско-корей
ской границы в районе китайского 
города Хуадянь, где проходит 
трасса регулярной авиационной 
линии от Порт-Артура к Владиво
стоку, по которой советские пасса
жирские самолеты совершают по
леты уже в течение нескольких 
лет. Координаты советского само
лета. в момент нападения на него 
американских истребителей бы
ли — 43°5/ северной широты и 
127°45z восточной долготы.

По получении сообщения о на
падении американских истребите
лей на советский самолет и о ги
бели самолета в результате этого 
нападения в район Хуадяня не
медленно была направлена специ
альная комиссия Главного Управ
ления Гражданского Воздушного 
флота СССР для расследования 
обстоятельств, относящихся к ги
бели советского самолета. Комис
сия обнаружила 15 трупов пасса
жиров и 6 трупов членов экипа
жа, а также остатки разбитого 
самолета. Произведенное комис
сией обследование показало, что 
6 трупов имеют пулевые и оско
лочные раны, а найденные облом
ки самолета имеют 19 пробоин. 
Имеют также пулевые пробоины 
парашюты и другие находившиеся 
в самолете вещи. Комиссия, кро
ме того, опросила местных китай
ских жителей, бывших свидетеля
ми нападения американских ис
требителей на советский пасса
жирский самолет, которые пол
ностью подтвердили факты, изло
женные в ноте Советского Пра
вительства от 31 июля,

В своей ноте от I августа с, г. 
Правительство США признает, 
что американские истребители со-

вершили нападение на самолет 
типа «ИЛ-12» 27 июля в 12 ча
сов 25 минут по местному време
ни, что в отношении момента на
падения приблизительно совпадает 
с приведенными в советской поте 
данными. В результате указанно
го нападения самолет «ИЛ-12», 
был сбит, При этом, однако, Пра
вительство США заявляет, будто-' 
самолет «ИЛ-12» был атакован 
американскими истребителями не 
над китайской территорией, а над 
территорией Кореи, приблизитель
но в 8 милях от реви Ялуцзян в 
пункте с координатами — 41°38' 
северной широты и 126°55/ восточ
ной долготы. Такое заявление де
лается несмотря на точно уста
новленные факты, что нападение 
американских истребителей на со
ветский пассажирский самолет а 
действительности произошло не в. 
пункте, указанном в ноте Прави
тельства США, а в пункте с при
веденными выше координатами 
43°5' северной широты и 127°45/ 
восточной долготы, который нахо
дится не на корейской территории 
в 8 милях от реки Ялуцзян, а на 
китайской территории в 170 ки
лометрах северо-восточнее указан
ного в ноте пункта.

Таким образом в ноте Прави
тельства США правильно приво
дится время нападения американ
ских истребителей на советский 
пассажирский самолет, но непра
вильно указывается место нападе
ния. Очевидно, относительно ме
ста нападения американских 
истребителей на советский пасса
жирский самолет Правительство 
США было введено в заблужде
ние.

Ввиду всего вышеизложенного 
Советское Правительство подтвер
ждает заявленный в ноте от 34 
июля решительный протест в свя
зи с пиратским нападением аме
риканских военных самолетов за 
советский невооруженный пас«- 
жирский самолет «ИЛ-12» и на
стаивает на строгом наказании 
лиц, виновных в этом преступле
нии, а также на недопущении 

I впредь подобных преступных дей- 
ствий со стороны американского 
военного командования.

Одновременно Советское Пра
вительство настаивает на возме
щении Правительством США 
ущерба, нанесенного Советскому 
Союзу в связи с гибелью указан
ных 21 советского гражданина и 
самолета «ИЛ-12», Размер ущерба 
указан в приложении к настоя
щей ноте».

А. А. Громыко также вручил 
г. Ч. Болену упомянутое Приложе
ние к ноте, в котором указана 
сумма компенсации за ущерб, на
несенный Советскому Союзу в ре
зультате гибели советских граж
дан и самолета, в размере 
7.445.800 рублей или 1.861.450 
долларов. В эту сумму включены: 

единовременное пособие семьям 
погибших пассажиров и членов 
экипажа самолета — 420.000 руб.;

пенсии несовершеннолетним де
тям и престарелым родителям по
гибших — 5.670.000 руб.;

расходы, связанные с похоро
нами и перевозкой останков по
гибших — 315.000 руб.;

возмещение стоимости личного 
имущества погибших — 84.000 
■РУб.;

стоимость самолета «ИЛ-12» — 
956.800 руб.

Г-н Ч. Болен сообщил, что ука
занную ноту он доведет до сведе
ния своего Правительства.

В селе Обухово, Камышловского района, на берегу Пышмы 
находится пионерский межколхозный лагерь. В нем отдыхают^ 
дети тружеников 17 колхозов. На снимке: пионеры на прогулке.



За 15 тысяч тонно-километров!
В прошлом году за ударную 

вывозку хлеба из колхозов пяти 
районов коллектив Красноуфим- 
екой автобазы завоевал перехо
дящее Красное знамя обкома 
профсоюза. Много и хорошо рабо
тали шоферы и механики, чтобы 
одержать такую победу. Молодые 
водители Мустафин, Гайдуллин и 
м^гие другие перевыполнили 
свои сезонные задания. Туахит 
Мустафин добился рекорда: его 
машина за период хлебозаготовок 
прошла 28 тысяч тонно-кило
метров при задании 12 тысяч.

Но удержать знамя в течение 
всего года, красно уфимцы не смог
ли. Свердловская автоколонна 
отлично провела зимние перевоз
ки, заняв первенство по всем по- 
кг ятелям, и ей было передано 
•переходящее Красное знамя.

В первых числах августа ди
ректор Красноуфимской автобазы 
Александр Афанасьевич Усанин 
пригласил к себе в кабинет се
кретаря партийной организации 
автобазы Парамонова, вожака 
комсомольцев Петра Коржавина 
и председателя месткома проф
союза Ташвилова.

— Давайте подумаем, — ска
зал он, — как нам отвоевать 
Красное знамя обратно.

И руководители автобазы дол
го совещались, делая наметки 
условий социалистического сорев
нования. Решили затем провести 
общее собрание.

На другой день директор авто
базы, делая очередной обход ма
шин, остановился возле грузови
ка. Тарифа Шакирьянова, решив 
посоветоваться с комсомольцем об 
условиях соревнования. Он рас
сказал ему, о чем договорился 
вчера с Коржавиным, Парамоно
вым и Ташкиновым.

— Как ты думаешь, сможем 
мы добиться, чтобы каждая трех- 
тонная машина прошла у нас не 
менее 12 тысяч тонно-километ
ров, а четырехтонные — не ме-

нее 15 тысяч? 
Ша кирьянова.

— Конечно, 
смеялся Тариф.

— спросил он

сможем! — рас-
— Ведь смог

Туахит Мустафин выработать 
тысяч,

Тариф Шакирьяш® сказал

же
28

на-;
чальнику, что он и его товари
щи комсомольцы Алексей Бабуш
кин, Леонид Кустов, Дмитрий i 
Турышев решили сделать за седая ' 
не по 12, а по 15 тысяч тонне-' 
километров. Кроме того, комсо
мольцы решили еще сэкономить 
каждый по 150 литров горючего.

Крепко пожал Усанин руку Га- 
рифа и пошел обратно в контору, 
чтобы исправить проект социа
листического обязательства ра
ботников автобазы.

Собрание состоялось на откры
том воздухе. На поляну возле 
конторы пришли все шоферы, 
еще не уехавшие по заданиям, все ।
реж> нтн ые работ ио и механпкн
Опп единогласно одобряли призыв 
руководителей автобазы — во 
что бы то ни стало отвоевать 
Красное знамя у Свердловской ав
токолонны. А когда Алания сооб
щил о том, какие обязательства 
приняли на себя комсомольцы, 
раздались аплодисменты.

— Разрешите зачитать проект
со циа лис т и че с кого обязатель-
ства, — сказал Усании.

«Коллектив К рас н о у фи м с к о й 
автобазы берет на себя обязатель
ства:

Выработать на каждую авто
машину ЗИС-5 15 тысяч тон
но-километров, а на ЗПС-150 — 
20 тысяч тонно-километров.

Сэкономить на каждую маши
ну ЗИС-5 150 литров горю
чего, а на ЗИС-150 — 200 лит
ров.

Добиться, чтобы каждая маши
на прошла не менее 4000 кило
метров, не потребовав текущего 
ремонта.

Организовать четкую работу на 
ремонте и довести простой на

шин в мастерских на текущем 
ремонте не более 16 часов при 
норме 50.

Вызываем на соревнование всех 
шоферов Свердловской области, 
которые будут участвовать в пе
ревозке урожая 1953 года».

Улыбаясь, смотрел Абанин на 
шоферов, шумно выражавших 
свое одобрение. Кивнул -Тарифу 
III а Кирьянову, окруженному то
варищами.

Собрание закончилось.
Вечером Шакирьянов получил 

у диспетчера Ирины Безруковой 
путевку, завел мотор и поехал к 
проходной. Из будки . навстречу 
вышел дежурный механик, секре
тарь комитета комсомола. Петр 
Коржавин.

— Ну, поехал?
— Если выпустишь, — рас

смеялся Тариф.
Коржавин внимательво прове

рил машину. Заглянул под капот, 
узнал, каково давление в балло
нах, измерил люфт' в рулевом 
управлении, просмотрел, хорошо 
ли прошприцована машина. По- 

( слушав работу мотора, удовлетво
ренно сказал:

— Выпущу. Желаю успеха.
— Не волнуйся. Пятнадцать 

тысяч сделаю II даже больше 
. сделаю.

Машина Тарифа, ушла в первый 
рейс. Утром на другой день дие-
петчер автобазы

МОЛ

„Мы не уронит трудовую слав^
[ОБЗОР ПИСЕМ)

? Дни напряженной учебы ог- 
1 тались позади. Тысячи юношей 
4 и девушек, воспитанников школ 
} ФЗО и ремесленных училищ, 
¡пришли на заводы, стройки, в 

шахты.
Они стремятся своими знания

ми, инициативой, смекалкой 
приумножить успехи цеха, пред
приятия. Горят желанием своим 
самоотверженным трудом от
благодарить партию и Родину 
за отеческую заботу.

Комсомолец Каменск-Ураль
ского ремесленного училища 

) № 46 С НЕНЕСКО в своем 
€ письме пишет в редакцию: «В 
( училище я пришел из детского

камеэмадка ]
Ирина Безрукова затесала в вз- ! 
домости претив фамилии Ша- 
кирьявова первую цифру — Га- ! 
риф выработал 200 тонно-кило- | 
метров. Против фамилии других 
шофефФВ-комсосаолыдав Ирина. за
писала: Бабушкин—300, Туры- 
шев — 300, Кустов — 400, ■ 
Юсупов — 600. ।

Безрукова показала ведомость 
Усанину. Директор автобазы ска- ; 
зал:

— Хорошо начали.

А. ПОКАЗАНЬЕ В.
Красноуфимск.

О Д Ы X

дома и за два года
здесь научился - 
рем-ремонтником.

1 многому 
стал слеса-

Но мы не

Богатый урожай созрел в кол
хозах Богдановичекого района. 
Радуют взгляд богатые массивы 
ржи, пшеницы, овса.

Еще не взошло солнце, а на 
■полях колхоза имени Молотова 
Послышался шум машин. Первым 
И выборочной жатве приступил 
комсомолец комбайнер Богдано- 
вичской МТС Валентин Псрмм- 
кин.

| Многое было сделано 
! ном, прежде чем колеса 

■ното гиганта вступили

Валенти- 
самоход-

। хозные поля. Главное — 
| но подготовлена машина. 
■ я уно первого дня уборки 
' дай механизатор еще раз 

। рал все узлы комбайна.

на кол- 
отлич- 
Нака-

I моло-
i осмот-

И вот мощная грудь красавца 
полей раарезает высокие посевы

озимых. Агрегат работает безуко
ризненно.

Уже в первый день комсомоль- 
Ско-молоделаный комбайновый аг
регат под руководством Валенти
на Пермикина .значительно пере
выполнил задание. А за три дня 
молодые патриоты обработали 32 
гектара вместо 24 по норме.

Н. ИВАНОВ.

Необоснованный оптимизм
Николай Рыбалко — молодой । 

токарь инструментального цеха ’ 
Свердловского турбомоторного за
вода — окончил семилетку два 
года тому назад и с. тех пор не : 
повышает своего образования.

Таких молодых рабочих, как, 
Николай Рыбалко, в Куйбышев
ском районе Свердловска очень 
много. Даже на таком крупном 
предприятии, как завод «Уралэлек- 
троаппарат», в минувшем учебном 
году в вечерних школах училось 
лишь 10 процентов комсомольцев 
и три десятка молодых рабочих. 
' На заводе «Главэкскаватор», па
ровозоремонтном и других пред
приятиях района общеобразова
тельной учебой было охвачено 
еще меньшее число молодежи; 
Однако эти неутешительные ито
ги учебного года не тревожат 
комсомольских активистов района,

— В прошедшем учебном году, в 
школах рабочей молодежи у нас 
училось на сто человек больше, 
чем в предыдущем, — не без гор
дости заявляет секретарь комите
та ВЛКСМ турбо-моторного заво
да тов. Кустов, считая, очевидно, 
что с учебой молодежи дело об
стоит вполне благополучно.

Примерно так же рассуждают и 
многие другие комсомольские ру- 
ководители района. Странно, од
нако, слушать подобные высказы
вания. Ведь в прошлом учебном 
году в районе нигде не училось 
свыше шести тысяч молодых ра
бочих, не имеющих среднего и 
семилетнего образования.

Комсомольские руководители 
не "проявили активности и в под
готовке к новому учебному году, 
Набор в школы рабочей молоде
жи проходит сейчас крайне не
удовлетворительно. На турбомо-. 
торном заводе заявления в школы 
рабочей молодежи подало около 
ста человек, примерно столько 
же — на заводе «Уралэлектроап- 
парат». А на других предприятиях 
района поступили в школы лишь 
отдельные молодые рабочие.

Все это не случайно. Комсо
мольские активисты района не 
призывают молодежь к учебе. На 
Турбомоторном заводе, например, 
ограничились тем, что вывесили, 
да и то не во всех цехах, объяв
ления о приеме в вечерние и за
очные учебные заведения.

Не проводились в районе тема
тические комсомольские собра

ния, молодежные вечера, встречи 
со знатными людьми, лучшими 
учащимися вечерних школ.

Комсомольские активисты по
беседовали об учебе лишь с не
многими юношами и девушками. 
При это-м активисты не всегда пы
тались убедить молодых рабочих 
повышать свои знания, а тем бо
лее помочь определить форму 
учебы и поступить в учебные за
ведения.

Нередко активисты довольст
вуются предварительным согла
сием молодого рабочего поступить 
в школу и не интересуются в 
дальнейшем, подал он заявление 
или нет. Многие из «привлечен
ных» таким образом к учебе фак
тически в школу еще не посту
пили, Заместитель секретаря ко
митета ВЛКСМ завода «Урал- 
электроаппарат» тов. Калугин ут
верждает, например, что в школы 
у них поступило более двухсот мо
лодых рабочих, а в действитель
ности заявления подали менее 
ста человек

Руководители комсомольских ор
ганизаций не позаботились о том, 
чтобы администрация предприя
тий и профсоюзные организации

юношу напутствовали еще в 
училище: «Работай и учись!». ' 
С этого дня Николай стал ак- 1 
тивным посетителем техниче- 1 
ской библиотеки. Литература по ( 
электроаппаратуре, творческое 
содружество с опытными маете- . 
рами явились хорошим под
спорьем к ежедневной практике I 
молодого рабочего. Это дало < 
свои результаты. Недавно । 
Н. Дремину присвоено звание 
«Лучший электрик цеха»,

«Счастливое будущее!»—так । 
назвал свою заметку в редак- ।
дню старший мастер 
ской школы ФЗО №

Ревдин- 
87 ТОВ.:

только хорошо учились, а также 
весело отдыхали, участвовали в 
литературных вечерах, спортив
ных состязаниях. Все это не 
мешало мне иметь «отлично» 
по всем специальным дисципли
нам и успешно учиться в школе 
рабочей молодежи. За это вре
мя я окончил 7-й и 8-й классы я 
сейчас хочу поступить в техни
кум. Вместе со мной будут про
должать учебу многие мои то
варищи.

Спасибо партии, правительст
ву за то, что создали нам все 
условия для счастливой жизни».

Электротехник Кировградско- 
го медеплавильного завода 
А. КРОПОТУХИН в своем пись
ме в редакцию рассказывает о 
первых промахах и трудовых 
успехах молодого электромонте
ра Николая Дремина, пришед
шего па предприятие из Киров- 
градского ремесленного учили
ща.

«Неудача постигла молодого 
электромонтера, когда он ре
монтировал трансформатор. Ни
колай допустил небрежность в 
работе, перепутал концы прово
дов Опытные старшие товари
щи помогли Дремииу разо
браться в ошибке, исправить ее, 
и повторили слова, которыми

МАТВЕЕВ,- Эта школа выпусти
ла много плотников, каменщи
ков, штукатуров, Первые само
стоятельные шаги воспитанни
ков радуют весь коллектив.

«Занятые на строительном 
участке метизно-металлургиче
ского завода, выпускники- 
плотники добились замечатель
ных показателей. На сложных 
производственных заданиях — 
опалубке ребристых перекрытий
промышленного цеха моло-
дежь не уступала опытным ма
стерам, выполняя по 2—3 нор
мы».

Будущее этих юных строите
лей города Ревды, как и всех 
их ровесников, воспитанников 
учебных заведений системы тру
довых резервов, светло и пре
красно, их будущее — это твор
ческий труд на благо Родины и 
народа, неустанное совершенст
вование своего мастерства, уче
ба, И уже первые успехи мо
лодежи — верное свидетельство 
того, что они не уронят трудо
вой славы строителей комму
низма.

НА СНИМКЕ: токарь По
лина Каргаполова, выпускни
ца ремесленного училища 
№ 23. Девушка работает в ин
струментальном цехе Сверд
ловского подшипникового за
вода. Ежемесячно выполняет 
норму на 200 процентов.

приняли участие в подготовке к 
новому учебному году. А следова
ло бы. Ведь многие хозяйствен
ные руководители не только не 
привлекают молодежь к учебе, но 
даже препятствуют ей в это-м. 
Молодой слесарь паровозоремонт
ного завода тоз. Миханошин рас
сказывает, например, что в прош
лом году ему пришлось бросить 
школу только потому, что масте
ра и другие руководители сборок- : 
ного цеха часто задерживали его 
на сверхурочной работе.

— Я обращался к заместите
лю начальника цеха тов. Селива
нову, — с горечью говорит юно
ша, — но он ответил, что его ин
тересует не моя учеба, а про-из- 
водственный план цеха.

Примеры подобного отношения 
хозяйственных руководителей к 
молодежи были и на других пред
приятиях района.

Очень многое в организации 
подготовки к новому учебному го
ду зависит от райкома комсомо
ла. Однако в течение всего лета 
в Куйбышевском райкоме ВЛКСМ 
никто школами рабочей молодежи 
не занимался. Мало что делается 
и сейчас. Довольствуясь дутыми 
сводками о ходе набора в школы 
рабочей молодежи, секретари рай
кома тт. Красильников и Акчурин 
по сей день настроены благо-душ

но. С непонятным и ничем не обо
снованным оптимизмом тов. Кра
сильников в июле заявлял:

— Наша молодежь сознатель
ная, сама пойдет учиться. В сере
дине августа вечерние школы бу
дут переполнены.

Однако этого не произошло. 
План набора в вечерние школы 
района выполнен сейчас лишь на 
25 процентов.

Естественно, что, надеясь на 
стихийный приток молодежи в 
школы, райком ВЛКСМ не про
являет никакой активности и за
боты о привлечении большинства 
молодежи к учебе. Проведя пле
нум и собрание районного комсо
мольского актива, дав директивы 
первичным комсомольским орга
низациям о подготовке к новому 
учебному году, бюро райкома 
успокоилось. А ведь именно оно 
должно было задать тон зо всей 
организаторской работе.

До начала учебного года оста
лось всего лишь полмесяца. Если 
райком ВЛКСМ и комсомольские 
организации не изменят своего 
отношения к учебе молодежи, то 
и в этом году многие тысячи мо
лодых рабочих вновь нигде не 
будут учиться. С этим мириться 
нельзя.

Д. ЛИННИКОВ.
А. КИРСАНОВ.



На IV Всемирном фестивале молодеЖи
и студентов за мир и друЖбу

В спокойствии чинном...

БУХАРЕСТ, 11 августа (спец. 
«Ю(рр. ТАСС). Сегодня вечером 
и здании шкалы № 16, где разме
стилась китайская делегация, со
стоялась встреча юношей и деву- 
йек Китайской Народной Респуб
лики, Англии, Австралии, Голлан

дии, Исландии, Соединенных Шта
тов и Скандинавских стран.

Позже, вечером в парке имени 
Сталина, расположенном вокруг 
живописного озера, состоялся 
грандиозный карнавал участников 

61V фестиваля молодежи и студен- 
тов и румынской молодежи, в ко

тором приняло участие свыше 40 
тысяч человек.

БУХАРЕСТ, 11 августа (спец, 
корр. ТАСС). Прошло уже более 
нэдрли с начала Всемирного фе
стиваля молодежи и студентов, но 
ежедневные программы остаются 
полрежнему обширными.

Делегаты гостят друг у друга. 
’В университетском клубе предста
вители румынской молодежи при
нимали молодых американцев. Со

стоялись также встречи румын с 
¿англичанами, французов с чехами 
; Ллозаками. В гостях у францу- 
х эоз побывали представители мо
лодежи демократической респуб
лики Вьетнам.

Состо я л и сь м ногоч исл енны е
встречи по профессиям. В библио

теке Бухарестского медико-фар- 
; мацевтического института встре
тились студенты медицинских фа
культетов многих стран. На

Спортивное обозрение
1 "Три дня проходило на стадионе 
-'«Динамо» областное первенство 
•спортобшества «Металлург» по 
легкой атлетике.

; Большого успеха добился пред
ставитель Ново-Тагильского ме
таллургического завода Б. Ти- 

зценко. Он стал чемпионом в беге 
Ata 100 метров, показав время 11,3 
■«секунды, прыгнул в длину на 6 
■метров 88 сантиметров и был пер
вым в пятиборье — 2801 очко. 

,!Все три результата Б. Тищенко 
удаляются новыми рекордами 
«спортобшества «Металлург». В бе- 
Те на 3000 метров первым к фй- 
■нишу пришел Н. Богомолов (Бо
гословский алюминиевый завод). 
■Его время—10 минут 11,6 секун
ды—также является новым рекор- 
дом.

У женщин чемпионами общест
ва стали А, Дедюхина в беге на 
800 метров, Л. Смирнова, толк- 
жувшая ядро на 10 метров 40 
сантиметров, В. Скубакова, пре
одолевшая планку на высоте 144 
сантиметров и набравшая в трое
борье 1759 очков,

3 а кон ч и в ш нес я одр ев нов а«« я
показали, что по сравнению с 
прошлым годом мастерство мно
гих спортсменов повысилось. За 
время соревнований было уста- 
иовлено девять новых рекордов,

☆ ☆ ☆
, На ринге, установленном на

Бухарест.- IV Всемирный фестиваль молодежи и студентов.
НА СНИМКАХ: справа — встреча советской и китайской 

делегаций. Слева — советские спортсменки А. Чудина и Н. Кос- 
сова. На международных товарищеских спортивных соревнова
ниях в прыжках в высоту среди женщин А. Чудина заняла 
первое место с результатом 1 метр 64 сантиметра, второе место 
заняла чехословацкая спортсменка Ольга Модрахова, на третье 
место вышла Нина Коссова.

Снимки В, Савостьянова и В. Егорова.. (Фотохроника ТАСС). 
------------------------ * - ------------ -

встречу пришли видные предста
вители румынской науки.

Мир необходим для развития 
науки и культуры, наука и куль
тура должны служить миру, а не 
войне — к таким выводам прихо
дят участники этих встреч.

Вчера советская молодежная 
делегация пригласила в гости мо
лодых американцев. Советские 
юноши и девушки тепло встрети
ли гостей. Заместитель главы со
ветской делегации тов. Кочем а сов 
выступил с приветственным сло
вом. Советская молодежь, сказал 
он, уважает молодежь Соединен
ных Штатов Америки и желает 
укрепления и расширения дружбы 
с американской молодежью. На 
пути укрепления этой дружбы су
ществуют определенные трудности. 
Но советские люди, отметил Ко- 
чемасов, полагают, что несмотря 
на трудности наша дружба будет 
развиваться,

Затем выступила представитель
ница США» Мы знаем, сказала 
она, как важны сотрудничество и 
дружба между США и СССР. Это 
жизненно важно для американ
ских трудящихся. Мы знаем, что 
единство пяти великих держав 
имеет огромное значение для на- 

) родов всего мира. Особо необхо

!
+ 9 рекордов. -4- Встречи 
боксеров. -ф. На приз Цен
трального совета «Динамо». I ’ 
4- Четвертая спартакиада за- 1

? водов. Первенство СССР 
1 по футболу по классу «Б». 1

стадионе «Динамо», проходили об
ластное первенство спорт-общества 
«Металлург» по боксу и товари
щеские встречи динамовцев с бок
серами области.

Одиннадцать побед из такого 
же количества проведенных боев 
одержал динамовец А, Засухи« ‘ 
(брат известного боксера Але
ксандра Засухина). В двенадцатом 
бою против него выступал С. Зу
барев (Первоуральск). Начав бой 
мощными атаками, А. Засухи« 
уже в первом раунде нокаутиро
вал своего противника.

Чемпионами «Металлурга» в 
своем весе стали: Д. Бородин 
(наилегчайший вес), М. Белкин 
(легчайший вес), А. Тимофеев 
'(легкий вес), Е. Малогриценко 
(первый полусредний вес).

☆ ☆ ☆

В борьбе за приз Центрального ! 
совета «Динамо» по футболу уча- 
'ствует и юношеский коллектив 
динамовцев Свердловска. Играя 
в Челябинске против местных 
футболистов, свердловчане доби
лись убедительной победы. Они ' 

димо сотрудничество между США 
и СССР.

Американская делегация под 
аплодисменты собравшихся пред
лагает тост за единство и дружбу 
американского и советского на
родов.

Глава советской делегации тов. 
Шелепин, приветствуя гостей, на
помнил, что есть много сложных, 
неразрешенных международных 
вопросов, но опыт, в частности 
заключение перемирия в Корее, 
показывает, что эти проблемы мо
гут быть урегулированы мирным 
путем.

Наша страна, говорит он, при
держивается единственно правиль
ного пути — пути мирных пере
говоров. Мы знаем, что большин
ство американского народа также 
стоит за этот путь. Мы, советские 
люди, выступаем за мирное уре
гулирование междун а роди ы х
проблем не потому, что мы слабы, 
а потому, что мы не хотим войны.

Капиталистическая и социали
стическая системы могут мирно со
существовать. Я предлагаю тост, 
говорит тов. Шелепин, за мирное 
урегулирование всех спорных во
просов, за мир и счастье. Мы же-| 
лаем нашим друзьям больших- 
успехов в борьбе за мир, 

забили в ворота Челябинска во
семь мячей и не пропустили ни 
одного в свои ворота, 

☆ ☆ ☆
Больше месяца на стадионах, 

водных бассейнах и спортивных 
площадках Свердловска проходи
ла четвертая комплексная спар
такиада заводов. В итоге спар
такиады на первое место вышли 
спортсмены Уралмашзавода, вто
рое место присуждено коллективу 
турбомоторного завода, 

* * *
Подходят к концу игры на пер

венство СССР по футболу для 
команд класса «Б», Коллективам 
осталось провести одну — две 
встречи.

В третьей подгруппе на первом 
■месте попрежнему идет команда 
«Шахтер» (Сталине), набравшая 
20 очков. На два очка отстают от 
лидера футболисты горьковского 
«Торпедо», Впереди у торпедовцев 
две игры, и они имеют реальную 
возможность занять первое место.

Замыкают таблицу команды 
«Авангард» (Свердловск) и «Ме
таллург» (Днепропетровск). Фут
болисты Свердловска 9 августа 
играли в Днепропетровске с 
командой «Металлург». Выиграв 
встречу со счетом 4:1, свердловча
не перешли на предпоследнее ме
сто в таблице розыгрыша.

В. БАКАНОВ.

В этом году футболистов Ниж- 
не-Сергинского металлургического 
завода впервые пригласили уча
ствовать в розыгрыше первенства 
области по второй группе. О пред
стоящих играх много говорили на 
тренировках, в цехах, в молодеж
ных общежитиях,

Лишь один человек в городе 
был совершенно хладнокровен. 
Его не захватывало предипровое 
волнение, хотя по долгу работы 
он должен был беспокоиться 
больше всех.

«Работа — не волк, в лес не 
убежит, а потому прежде всего 
не утруждай себя дела-ми» — та
ков закон у заместителя заведую
щего райздравотделом по делам 
физкультуры и спорта Павла 
Юров-а.

Любит он, опершись на локти, 
в спокойствии чинном помечтать 
в кабинетной тиши, В голове ко
пошатся разные приятные воспо
минания. Как сейчас, помнит Па
вел проходившую в начале лета 
спартакиаду по легкой атлетике 
среди школьников. Он был тогда 
один в трех лицах — и главный 
судья, и просто судья, и предста
витель команд. Можно подумать, 
что и поработал он за троих? 
Ничуть не бывало — втройне 
бездельничал... и все кончилось 
благополучно,

А потом — игры на первенство 
района по футболу. Исключитель
но благодаря любви Павла Юро
ва к покою на этих соревнова
ниях не было судей: судил, кто 
под руки подвернулся> Не оформ
лялись протоколы игр. Не было 
даже заявок на команды: кто 
имел желание, тот и участвовал. 
Не беда, что футболисты были 
недовольны. В плане все равно 
появилась отметка «выполнено».

И вот теперь новые соревнова
ния — областное первенство по 
футболу...

Метод тов. Анциферева
Еще в марте в профсоюзную ор

ганизацию Южно-Вагранского 
участка пришло письмо председа
теля рабочкома Серовского хим- 
лесхоза тов. Анциферева,

В нем черным по белому было 
написано всего несколько строк: 
«Организовать спортивную работу. 
Для этого... собрать по шесть 
рублей (три рубля — вступитель
ные взносы, три рубля — член
ские за один квартал)».

На собрании молодежи было 
решено создать на участке добро

Редактор М. ПИЛИПЕНКО.
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| ЦПК и О им. МАЯКОВСКОГО

15 и 16 августа ♦♦♦♦ 15 и 16 августа =

I ШЕСТОЙ
СВЕРДЛОВСКИЙ КАРНАВАЛ 

НОЧНОЙ БАЛ

10 КОНЦЕРТОВ 
ЦИРК НА ВОДЕ

| Готовьтесь к карнавалу! ФФФФ Готовьтесь к карнавалу! |

Приятные воспоминания Юрова 
были прерваны вошедшими завод
скими футболистами. Павел под
нял голову и с чувством собствен
ного достоинства произнес:-

— Езжайте, товарищи. Перз^П 
игра у вас с Пышмой. Я дал ту
да телеграмму, Вас встретят...

— А как быть с питанием, о 
ночлегом?

— Не беспокойтесь, Квартирой, 
питанием вас обеспечат хозяева 
поля, Так в «Положении» ска
зано-...

Футболисты поверили.
Но в Пышме их никто не 

встретил. Юров обманул: никакой 
телеграммы он не посылал,

Пока футболисты странствовали 
в поисках жилья и денег на пи
тание, Юров успел провернуть 
очередное мероприятие: районное 
первенство по легкой атлетике« 
Вместо того, чтобы приехать за
ранее и позаботиться о том. что
бы подготовить поле, Юров с су
пругой прибыл на место соревно
ваний только накануне, поздним 
вечером,

«Я еще не видел такой спор
тивной неразберихи», — так ха
рактеризует прошедшее первен
ство секретарь комитета ВЛКСМ 
завода Василий Слесарев.

Что еще предстоит «провер
нуть» Юрову—не знаем, Но стиль 
его работы нетерпим. С этим 
полностью согласно бюро райкома 
ВЛКСМ, но оно почему-то не вме
шивается в спортивную жизнь 
района,

Работал когда-то Павел Юров 
на заводе, Казалось, был ини
циативен, работоспособен. Рай
ком ВЛКСМ рекомендовал его в 
спортивные руководители района, 
Рекомендовал и забыл о нем.

Сейчас уже нет скромного Юро
ва. Принимая высокомерно неза
висимую позу, Юров заявляет в 
райкоме:

— Что вы мне указываете. Я 
подотчетен только райисполкому!

А секретарь райкома ВЛКСМ 
Алексей Колосов говорит членам 
бюро в ответ на это:

— Юров —. товарищ молодой. 
Поправлять его надо осторожно« 
Как-нибудь соберемся...

Справедливо. Юров молод. Но 
неужели это дает ему право со
вершенно безнаказанно строить 
всю работу на обмане и очковти
рательстве? Ведь с его приходом 
спортивная жизнь в районе ничуть 
не улучшилась, не оживилась. Все 
мероприятия проходят неподготов
ленно, ради формы,

П, КОВЕРДА.

вольное спортивное общество. 
Многие сразу же записались, уп
латили членские взносы.

На этом и закончилось дело, 
Тов. Анциферев больше не писал, 
тем более не побывал на участ
ке, не помог организовать спор
тивную работу, создать секции, 
провести соревнования. А мы не 
знаем, как это все сделать. Бо
имся, что и советы тов. Анциферев 
будет давать телеграфом. Теле
грамме что — она вытерпит.

я, лозинг,
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